

LA „POLITIQUE ÉTRANGÈRE“ À L'ÉPOQUE DE
„L'ANARCHIE EN BOHÈME“

Heinz-Dieter Heiman

Le milieu du 15^e s. est dénommé „Période de l'Anarchie“ d'après F. Palacký et F. G. Heymann. Un contingent de Bohème comprenant environ 10.000 hommes est impliqué dans les querelles de succession Luxembourgeoise et les démêlés de Soest en Westfalie (1444—1447) pour soutenir la Maison Wettin (Saxe, Meissen, Thuringe) en coalition avec l'Archévêque de Cologne. A sa tête se trouvent Peter von Sternberg et Heinrich von Kolowrat. Cette expédition vers l'Ouest suit plus une volonté politique qu'une volonté financière. En tant que représentants des Etats ils veulent sauvegarder le Luxembourg à la Couronne de Bohème, ce qui est aussi conforme aux intérêts des Etats de Luxembourg. L'expédition de Bohème eut un vaste écho grâce aux thèmes qu'elle a soulevés, à savoir: La résistance des Etats et l'Opinion Publique.